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вопрос недели

ЧТ, 15 марта: утро -140, вечер -20,
ск. ветра - 3 м/с (Южн.).
Небольшие геом. возмущ.

ВТ, 13 марта: утро -190, вечер -50,
ск. ветра - 3 м/с (Южн.).
Магнитная буря.

СР, 14 марта: утро -140, вечер -40,
ск. ветра - 5 м/с (Южн.).
Магнитная буря.

погода

на 2 полугодие 2012 года
ПодПисные цены

 С доставкой до почтового ящика - 180 руб.  
Оформляется во всех почтовых отделениях.

 С получением в редакции -  96 руб.  
Оформляется в редакции для групп от 5 человек.

 С доставкой на предприятие - 108 руб.  
Оформляется для групп от 20 человек.

 С получением в совете ветеранов - 72 руб.  
Оформляется в совете ветеранов.

продолжается подписка

Каждый любящий родитель 
неравнодушен. Его волнует 
успеваемость ребенка, он за-
ботится о состоянии его здо-
ровья и печется о будущем. 
Именно неравнодушные роди-
тели собрались в один из дней 
февраля в диКЦ, где проходил 
правовой лекторий.

Это мероприятие за последние годы 
приобрело статус традиционного: нынеш-
нее было уже девятое по счету. Органи-
затором встречи выступило, как и ранее, 
управление образования. Темой лектория 
стало межведомственное взаимодействие 
субъектов системы профилактики.

На встречу с родителями пришли пред-
ставители суда, полиции, наркоконтроля, 
комиссии по делам несовершеннолетних и 
другие. Каждый докладчик представил крат-
кую информацию. Для вопросов зала был 
установлен открытый микрофон. Правда, по 
ходу вечера к нему никто не подошел.

Сами выступления, несмотря на крат-
кость, были объемны по содержанию. 
Выступающие приводили конкретные 
цифры, характеризовали обстановку, 
сложившуюся в нашем районе, приводи-
ли примеры из своей практики. Слушать 
было интересно. Недаром в течение  
1,5-часового мероприятия ни один из ро-
дителей не покинул зал, каждое выступле-
ние все слушали с большим вниманием.

Так, специалист по профилактике  
УКМПиИ Л.В. Ананичева отметила, что в ГО 
Богданович официально зарегистрировано 
656 ВИЧ-инфицированных человек. Веду-
щий путь передачи инфекции – наркотики, 
вдобавок отмечен рост полового пути. Рас-
тет число ВИЧ-инфицированных девушек.

По словам Любови Владимировны, 
для решения этой проблемы с 1 сентября 
2012 года в образовательных учрежде-
ниях Свердловской области планируется 
ввести учебную программу, направленную 
на профилактику ВИЧ-инфекции, она рас-
считана на учащихся 9-11 классов.

О том, что остается напряженной 
обстановка с наркотиками, доложил 
следующий выступающий – начальник 
Богдановичского отделения УФСКН РФ 
М.В. Осинцев. В то же время Михаил Вла-
димирович подчеркнул, что результаты 
слаженной работы всех субъектов систе-
мы профилактики при неравнодушном 
отношении родителей неплохие.

К примеру, в прошлом учебном году 
впервые в Свердловской области было 
организовано и проведено тестирование 
учащихся 13-18 лет на употребление 
психоактивных веществ. В ГО Богданович 
приняли участие в тестировании 1774 
подростка. По результатам тестирования 
детей, включённых в «группу риска», 
не выявлено. В этом году тестирование 
должны были пройти учащиеся 13-19 
лет. На 29 февраля было охвачено 1794 
человека. Включённых в «группу риска» 
не выявлено.

неравнодушных родителей наградили

Окончание на 3-й стр.

ОпасаЕтЕсь лИ вы  
павОдКа?

т.в. васильева, пенсионерка:
– В этом году снега совсем мало, так 

что он растает быстро и незаметно. Я 
помню, были времена, когда заливало 
все кругом, река из берегов выходила, а 
сейчас как-то все скромно.

Паводка не боюсь, у меня надежная 
ямка. Я уверена, что если вода и появится, 
то не в моей ямке.

с.Н. Назаров, водитель:
– Особо по этому поводу не пережи-

ваю, потому что зима была не снежной. 
Если, конечно, весна не принесет неожи-
данных сюрпризов и не выдаст зимнюю 
норму осадков. А так, скорее всего, не-
много подтопит ямку в нашем частном 
доме, как это бывает каждый год. Горький 
опыт заставил научиться переживать и эту 
мелкую неприятность: ямку мы немного 
переоборудовали.

Н.Н. Шабалин, работник огнеупорного 
завода:

– Скорее нет, чем да. У меня и раньше 
редко вода подступала к гаражу и ово-
щной ямке, а в этом году с его неснежной 
зимой и подавно не подойдет. Дом мой 
расположен на пригорке, так что весне 
нужно очень постараться, чтобы зацепить 
меня. А вот у дочери гараж расположен в 
низине, каждую весну смотровую яму у 
нее подтапливает. Бывает, что вода при-
ходит и в овощную ямку. Она знает об 
этом и заранее готовится – овощи под-
нимает повыше.

д.Н. Щукин, электромонтер:
– Нет, не опасаюсь. Мы живем в квар-

тире на третьем этаже, сада у нас нет, в 
гараже в ямке – кессон, так что у меня 
нет причин половодья бояться. Разве что 
представить, что Кунара настолько выйдет 
из берегов, что город затопит – это что-то 
из фантастики. Нынче это тем более не-
вероятно, потому что снега-то и не было 
почти, земля голая всю зиму, как бы это 
бесснежье урожаю не повредило, вот чего, 
по-моему, опасаться надо.

Н.Е. лебедева, домохозяйка:
– Прошлой зимой опасалась, а сейчас 

– нет. Снега нет, значит, и воды не будет 
ни в ямках, ни на наших грядках. В ново-
стях показывают, что этой зимой наш снег 
обосновался в западных странах. Вот там 
и стоит бояться половодья.

М.д. Медведев, программист:
– Я в городе живу, так что не думаю, 

что половодье меня коснется. У родителей 
дача находится недалеко от реки, каждую 
весну они боятся, что вода в реке подни-
мется и зальет ямку, такое было не раз. 
Но в этом году, думаю, ничего такого не 
произойдет. Снега не так много, да и тает 
как-то все медленно. По утрам вообще все 
вымерзает. Половодье в этом году обойдет 
нас стороной, если даже и будет, то не 
такое сильное.

пОМИМО рядовых граждан, 
природоохранное законодатель-
ство в особенности должно соб-
людаться лицами, деятельность 
которых тем или иным образом 
может повлиять на экологию. К 
последним относятся и индиви-
дуальные предприниматели, и 
руководители предприятий. 

прОвЕрКа выявИла  
вОсЕМь НаруШЕНИй

Министерство природных ресурсов 
Свердловской области провело плановую 
проверку ООО «Уралресурсы» (руководи-
тель – С.В. Кологримов), которое относится 
к объектам малого предпринимательства. 
Данное предприятие производит фасонные 
огнеупорные изделия из муллитокремнезе-
мистого волокна и располагается в районе 
частной застройки жилой зоны.

В ходе проверки были выявлены нару-
шения обязательных требований или тре-
бований, установленных муниципальными 
правовыми актами. А именно: руководители 
и специалисты предприятия не имеют под-
готовки по охране окружающей среды и 
обеспечению экологической безопасности;  
отсутствует разрешение на выброс загряз-
няющих веществ в атмосферный воздух; не 
оформлены паспорта на отходы 1-4 класса 
опасности; не разработан порядок осу-
ществления производственного контроля 
по обращению с отходами; отчетность об 
образовании, использовании, обезврежива-
нии, размещении отходов (за исключением 
статистической отчетности) в департамент 

Росприроднадзора по УрФО не представля-
ется; технический отчет об образовании, ис-
пользовании, обезвреживании, размещении 
отходов за 2011 год представлен в ГКУСО 
«ЦЭМиК» с нарушением установленных 
сроков; не разработана инструкция по сбору, 
хранению и транспортировке отработанных 
ртутьсодержащих ламп, не назначено лицо, 
ответственное за сбор и хранение отрабо-
танных ртутьсодержащих ламп; платежи за 
негативное воздействие на окружающую 
среду за первый-четвертый кварталы 2011 
года внесены с нарушением установленных 
сроков.

На основании акта проверки предприятию 
было выдано предписание с указанием на-
рушений и сроков их устранения, а также со-
ставлены акты об административных право-
нарушениях на общую сумму 75 тыс.руб.

жБО в пОлЕ слИвать  
НЕльзя

В начале нынешнего года индивидуаль-
ным предпринимателем А.Ф. Лапыренком 
из грузовой цистерны был произведен слив 
жидких бытовых отходов в поле, расположен-
ном в 700 метрах от федеральной трассы 
Екатеринбург-Тюмень. Главным государ-
ственным санитарным врачом по г. Сухой 
Лог и Богдановичскому району И.Я. Сугако 
рассмотрено дело об административном 
правонарушении по несоблюдению эколо-
гических и санитарно-эпидемиологических 
требований при обращении с отходами, 
их производством и потреблением. В со-
ответствии со ст. 8.2. КоАП РФ этот инди-
видуальный предприниматель подвергнут 
административному штрафу в размере 30 
тысяч рублей.

Т. ЕсиНЕвская,  
ведущий специалист-эколог 

администрации ГО Богданович. 

проверки

нанес вред экологии – 
заплати штраф

перед началом правового лектория его участники активно разбирали агитплакаты.

Фото с. сОБОлЕвОй.

R
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ответы главы го на вопросы читателей
из первых рук

Н.С. Романова, ул. Ст. Разина:
- В северном микрорайоне, около садика 

№ 39, нет ни пешеходного перехода, ни ле-
жачего полицейского. Мы водим туда детей и 
приходится стоять и ждать, когда проедут все 
машины. А водители нас не пропускают, и по 
утрам особенно много машин. Там даже обочин 
практически нет, поэтому и стоять-то негде. 
Можно ли сделать в этом месте пешеходный 
переход или поставить какой-нибудь знак, что-
бы не было так опасно водить детей в садик?

Ответ:
- Обустройство пешеходного перехода в 

районе д/с N 39 планируется сделать до 1 
июня 2012 года.

Л.М. Редькина, с. Бараба:
- Главный врач ЦРБ обещал три года назад 

через публикацию в газете “Народное слово” 
снабдить все ФАПы глюкометрами. До сих пор 
обещание не выполнено. Почему?

Ответ:
- Руководством ГБУСО “Богдановичская 

ЦРБ” на сегодняшний день ведется работа 
по решению технических вопросов организа-
ции поставки глюкометров в ФАПы в срок до 
1.04.2012 года.

Н.П. Кузбаева, д. Полдневая (зам. пред-
седателя совета ветеранов горного управ-
ления):

- У нас в деревне работает баня, она 
пользуется спросом. В ней моется порядка 
40-50 человек. Есть ли возможность выделить 
средства на ремонт этой бани? И будет ли это 
сделано?

В.М. Косарева, п. Полдневой:
- Я прошу главу А.А. Быкова от имени пенси-

онеров Полдневого выделить деньги на ремонт 
нашей бани. Баня в аварийном состоянии, там 
все разваливается, в окнах щели, банщица сама 
окна заклеила. Услугами бани пользуются 40-50 
человек, она нам очень нужна. Мы и так полтора 
года нигде не мылись, пока она была закрыта! 
Будут ли выделены деньги на ее ремонт?

Ответ:
- Общественная баня в п. Полдневом во-

зобновила свою работу с июля 2011 года. И 
для того, чтобы это стало возможным, были 
выполнены работы по ремонту системы отоп-
ления, отремонтирована электропроводка, 
выполнен косметический ремонт внутренних 
помещений, а также расчищена от поросли и 

мусора внешняя территория. Всего выполнено 
работ на сумму более 200 тысяч рублей.

В 2012 году планируется провести ремонт 
оконных блоков и частичный ремонт кровли и 
фасада. На эти цели планируется выделить 
150 тысяч рублей.

В.Н. Филиппова, ул. Тимирязева:
- Когда глава обратит внимание на общежи-

тия? В нашем общежитии, к примеру, уже лет 
десять не было ремонта в подъездах! И еще. 
Как думают власти бороться с неплательщи-
ками? Почему они живут за счет нас, тех, кто 
исправно платит?

Ответ:
- В первом полугодии текущего года за счет 

средств местного бюджета будет проведен кос-
метический ремонт мест общего пользования 
(фойе, подъезды, лестничные переходы) до 
входных дверей в блок-секции в общежитиях по 
адресу: ул. Ст. Разина, 41, и ул. Ст. Разина, 39, 
корпус 2, и до входных дверей в этажные кори-
доры в общежитии по адресу: ул. Тимирязева, 
1, корпус 1, в котором предварительно будет 
также произведена замена электропроводки 
(срок начала работ - 22 февраля).

Для проведения работ по косметическому 
ремонту в настоящее время путем прове-
дения электронного аукциона определяется 
подрядчик. Срок начала работ - 6 марта. 
Продолжительность - 30 дней. Общий объем 
финансирования на проведение данных работ 
составит более 1,2 миллиона рублей.

Что касается неплательщиков, то ситуация 
по общежитиям действительно очень острая. 
Общий долг по квартплате, например, по ука-
занным трем общежитиям, составляет более 10 
миллионов рублей. В этом году мы намерены, 
кроме проведения работы по взысканию задол-
женности через судебных приставов, которой за-
нимается управляющая компания, производить 
отселение злостных должников из городских 
общежитий в общежития и коммунальные квар-
тиры в удаленные села городского округа.

Для разрешения конфликтной ситуации с 
оплатой существует также способ погасить на-
копившуюся задолженность путем проведения 
работ по ремонту тех же общежитий, где они 
и проживают. Для этого следует обратиться 
в управляющую компанию ООО УК “УМЗ” по 
телефону – 2-18-91.

В.П. Белоглазов , ул. Тимирязева:
- Здание “Колорита” внутри все отре-

монтировано, а снаружи выглядит уныло, 
непривлекательно. Нельзя ли его окрасить в 
веселые тона?

Ответ:
- Ремонт фасада здания “Колорита”, а 

также благоустройство прилегающих терри-
торий будут выполнены в 2013 году. В 2012 
году будет подготовлена проектно-сметная 
документация.

М.М. Коморников, ул. Тимирязева:
- Когда в нашем округе будет строиться 

социальное жилье не только для отдельных 
категорий граждан, а для всех нуждающихся, 
как это было не так давно? С помощью коммер-
ческого жилья жилищный вопрос не решить. 
Ипотека, программы поддержки молодых се-
мей, материнский капитал здесь не помогут.

Ответ:
- К сожалению, на строительство жилья для 

малоимущих, а также для внеочередников об-
ластью выделяются средства на две одноком-
натные квартиры в год. Это капля в море. Когда 
будут увеличены средства, неизвестно.

С.А. Быкова, ул. Энгельса:
- Сын проживает по адресу: ул. 8 Марта,12. 

Дом этот очень старый, и условия проживания 
в нем неудовлетворительные: зимой холодно 
(несмотря на проведенный газ), туалет на ули-
це, на втором этаже и водопровода нет. Супруга 
сына ждет второго ребенка.

Соседние бараки снесли, а этот до сих пор 
стоит. Есть ли перспектива, что этот дом будут 
сносить, а семьи - расселять?  

Ответ:
- Реконструкция дома N 12 на ул. 8 Марта 

намечена на 2014 год.
М. Хужинов, ул. Октябрьская:
- Будет ли строиться крытый каток с искус-

ственным льдом в спорткомплексе?
Ответ:
- Строительство крытого катка с искусствен-

ным льдом начнется в 2014-2015 годах. В 2012 
году начнется его проектирование.

А.П. Василевский, д. Кашина:
- Будет ли сделан перекидной мост между 

Богдановичем и Коменками?
- В Кашина проблемы с питьевой водой: 

мало того, что плохое качество воды, так ее 
еще и не хватает. Пока берем воду из источ-
ника, но боимся, что скоро она закончится, как 
ее не стало в апреле прошлого года. С тех пор, 
как углубили карьер  Сухоложского цементного 
завода, у нас начались проблемы с водой.

- Вокруг каждой деревни есть мусор, леса 
просто завалены бытовыми отходами. Стыдно. 
Что мы оставим после себя потомкам?! Почему 
власти не организуют сбор мусора?

Ответ:
- Строительство перекидного моста между 

Богдановичем и Коменками в обозримом буду-
щем не предвидится.

- Проблема с питьевой водой в д. Кашина 
будет изучена летом 2012 года.

- Полностью согласен с Анатолием Пор-
фирьевичем в части того, что вокруг каждой 
деревни есть мусор, но не согласен, что ор-
ганами местного самоуправления ничего не 
предпринимается.

Во-первых, только с сельских территорий 
вывозится в год больше 1000 кубических мет-
ров мусора с несанкционированных свалок. 

Во-вторых, предприятием МУП “Благоус-
тройство” по договорам производится вывоз 
мусоровозами с сельских территорий не только 
от многоэтажных застроек, но и от частного 
сектора. Для этих целей в 2011 году МУП 
“Благоустройство” совместно с администра-
цией ГО Богданович был приобретен новый 
мусоровоз МАЗ.

Другое дело, что не все жители желают 
заключить договор на вывоз ТБО с обслужива-
ющей организацией, им проще вынести мусор 
в лес, но с такими людьми будем бороться и 
привлекать их к административной ответствен-
ности. Для заключения договора на вывоз ТБО 
Анатолию Порфирьевичу следует обратиться 
в администрацию МУП “Благоустройство”, 
расположенную по адресу: г. Богданович, ул. 
Мира, 10. Телефон - 2-10-32.

З.Г. Боркус, улица Коммунаров:
- Наш двухквартирный дом в 2011 году 

поставили в план по проведению капиталь-
ного ремонта в рамках Федерального закона 
№185-ФЗ, но очередь до нас не дошла. В 
новом году будет ли продолжена работа по 
капремонту двухквартирников?

Ответ:
- Участие городского округа Богданович в 

программе ФЗ-185 на 2012 год пока под воп-
росом. Решение будет принято в мае-июне 
2012 года.

В.В. Кунавина, ул. Кирова:
- От ул. Кирова до Спортивной нет тротуаров 

совсем, в темное время суток кругом не осве-
щено. Идти пешеходам просто невозможно 
- мало того, что негде, так еще и в темноте! 
Необходимо оборудовать тротуар и установить 
светильники.

Ответ:
- На 1 марта 2012 года ГУП СО “Облком-

мунэнерго” восстановлено два светильника 
уличного освещения на ул. Чкалова.

Вопрос по устройству тротуара на ул. Чка-
лова на участке от ул. Спортивной до Кирова 
будет рассмотрен до 30 апреля 2012 года, о 
чем будет сообщено дополнительно.

Продолжение.   
Нач. в №№ 8, 11, 12, 13, 15, 17, 20, 26, 27.

04 марта 2012  года состоялось голосо-
вание на выборах главы городского округа 
Богданович.

На основании 29 протоколов участковых 
избирательных комиссий, путем суммирования 
содержащихся в них данных, Богдановичская рай-
онная территориальная избирательная комиссия 
с полномочиями избирательной комиссии город-
ского округа Богданович установила, что голоса 
избирателей, принявших участие в голосовании, 
распределились следующим образом:

За Артамонову И.П. подано 656 голосов 
избирателей (или 2,85  % от общего числа 
голосов избирателей, принявших участие в 
голосовании);

За Быкова А.А. подано 7130 голосов избира-
телей (или 30,94 % от общего числа голосов изби-
рателей, принявших участие в голосовании);

За Игнатьева Ю.А. подано 1019 голосов изби-
рателей (или 4,42 % от общего числа голосов изби-
рателей, принявших участие в голосовании);

За Москвина В.А. подано 13474 голоса изби-
рателей (или 58,47 % от общего числа голосов из-
бирателей, принявших участие в голосовании);

За Шакирова Д.В. подано 380 голосов избира-
телей (или 1,65 % от общего числа голосов изби-
рателей, принявших участие в голосовании).

Жалобы и обращения, в которых бы со-
держались факты, препятствующие опреде-
лению результатов выборов главы городского 
округа Богданович в Богдановичскую районную 
территориальную избирательную комиссию с 
полномочиями избирательной комиссии город-
ского округа Богданович 4 и 5 марта 2012 года 
не поступали.

На  основании протокола и сводной  таблицы 
Богдановичской  районной территориальной 
избирательной комиссии с полномочиями избира-
тельной комиссии городского округа Богданович 
о результатах выборов главы городского округа 

Богданович, руководствуясь  статьями 88, 89 и 95 
Избирательного кодекса Свердловской области, 
Богдановичская районная территориальная изби-
рательная комиссия с полномочиями избиратель-
ной комиссии городского округа Богданович

РЕШИЛА:
1. Признать выборы главы городского 

округа Богданович  состоявшимися и действи-
тельными.

2. Считать избранным на должность главы 
городского округа Богданович Москвина Влади-
мира Александровича, набравшего на выборах 
наибольшее количество голосов избирателей, 
принявших участие в голосовании.

3. Известить Москвина В.А. не позднее 6 мар-
та 2012 года об избрании его главой городского 
округа Богданович.

4. Направить настоящее решение в газету 
«Народное слово» для официального опубли-
кования.

5. Выдать Москвину В.А. удостоверение об 
избрании главой городского округа Богданович 
после официального опубликования настоящего 
решения.

6. Направить настоящее решение в Думу 
городского округа Богданович, администрацию 
городского округа Богданович, Избирательной 
комиссии Свердловской области, средствам 
массовой информации.

7. Контроль за исполнением настоящего 
решения возложить на председателя комиссии 
Соколова М.А.

М.а. сОкОлОв,  
председатель Богдановичской  

районной   территориальной  
избирательной комиссии.

л.Г. сОФрыГиНа,  
секретарь Богдановичской  

районной  территориальной  
избирательной комиссии.

о результатах выборов главы  
городского округа Богданович

РЕШЕНИЕ БОГДАНОВИЧСКОЙ РАЙОННОЙ ТЕРРИТОРИАЛьНОЙ ИЗБИРАТЕЛьНОЙ КОМИССИИ  
С ПОЛНОМОЧИЯМИ ИЗБИРАТЕЛьНОЙ КОМИССИИ ГО БОГДАНОВИЧ ОТ 05.03.2012 Г. № 15/95

об установлении общих результатов выборов  
депутатов думы городского округа Богданович

РЕШЕНИЕ БОГДАНОВИЧСКОЙ РАЙОННОЙ ТЕРРИТОРИАЛьНОЙ ИЗБИРАТЕЛьНОЙ КОМИССИИ С ПОЛНОМОЧИЯМИ  
ИЗБИРАТЕЛьНОЙ КОМИССИИ ГО БОГДАНОВИЧ ОТ 09.03.2012 Г. № 17/97

4 марта 2012 года проведены выборы депу-
татов Думы городского округа Богданович. В со-
ответствии со статьей 91 Избирательного кодекса 
Свердловской области, на основании решения 
Богдановичской районной территориальной из-
бирательной комиссии  от 5 марта 2012 года № 
15/94 «О результатах выборов депутатов Думы  
городского округа Богданович по единому изби-
рательному округу 4 марта 2012 года», решений 
окружных избирательных комиссий по выборам 
депутатов Думы городского округа Богданович 
по многомандатным избирательным округам и 
решения Богдановичской  районной территори-
альной избирательной комиссии от 9 марта 2012 
года № 17/96  «О передаче мандатов депутатов 
Думы  городского округа Богданович кандидатам в 
депутаты, состоящим в списках кандидатов, допу-
щенных к распределению депутатских мандатов, в 
соответствии с очередностью» Богдановичская рай-
онная территориальная избирательная комиссия с 
полномочиями избирательной комиссии городского 
округа Богданович 

РЕШИЛА: 

1. Признать выборы депутатов Думы  городско-
го округа Богданович по единому избирательному 
округу, депутатов Думы городского округа Богда-
нович по двум многомандатным избирательным 
округам состоявшимися и действительными. 

2. Признать избранными 19 депутатов Думы 
городского округа Богданович  (приложение 1).

3. В связи с тем, что в списке избирательного 
объединения «Богдановичское местное отделение 
Всероссийской политической партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ» по единому избирательному округу по-
сле  выбытия признанных избранными в составе 
списка кандидатов, допущенных к распределению 
депутатских мандатов в Думе  городского округа 
Богданович кандидатов Гребенщикова Владимира 
Петровича, Лакия Татьяны Александровны, Чере-
панова Ивана Васильевича, Эреджепова Валерия 
Романовича, оказалось недостаточное количество 
зарегистрированных  кандидатов, один мандат 
считать не замещенным.

4. Вручение удостоверений об избрании депу-
татами Думы городского округа Богданович осуще-
ствить на торжественном собрании 15 марта  2012 

года с приглашением председателей и секретарей 
окружных избирательных комиссий, руководите-
лей государственных органов, органов местного 
самоуправления, представителей избирательных 
объединений, средств массовой информации.

5. Направить настоящее решение Избира-
тельной комиссии Свердловской области, органам 
государственной власти Свердловской области, 
органам местного самоуправления, нижестоящим 
избирательным комиссиям, избирательным объ-
единениям, средствам массовой информации и 
разместить на официальном сайте Богданович-
ской районной территориальной избирательной 
комиссии.

6. Контроль за исполнением настоящего 
решения возложить на председателя комиссии 
М.А.Соколова.

М.а. сОкОлОв,  
председатель Богдановичской районной   

территориальной избирательной комиссии.
л.Г. сОФрыГиНа,  

секретарь Богдановичской районной  
территориальной избирательной комиссии. 

По единому избирательному округу:
1.Избирательное объединение «Местное от-

деление Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Богдановичском районе Свердловской 
области»

Бондарь Сергей Николаевич;
Густокашин Владимир Николаевич.
2. Избирательное объединение «Богданович-

ское местное отделение Всероссийской политиче-
ской партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ»: 

Быков Андрей Анатольевич;
Нохрин Леонид Николаевич;
Левченко Геннадий Николаевич;

Приложение № 1 к решению Богдановичской районной территориальной избирательной комиссии от 09 марта 2012 года № 17/97

Ляпустин Евгений Юрьевич;
Нусратов Рустам Мубинович.
3. Избирательное объединение «Сверд-

ловское региональное отделение политической 
партии «Либерально-демократическая партия 
России»: 

Артамонова Ирина Павловна.
4. Избирательное объединение «Сверд-

ловское областное отделение политической 
партии «Коммунистическая партия Российской 
Федерации»: 

Мухачев Александр Михайлович.
По многомандатному избирательному 

округу № 1:
Гурман Валентина Николаевна;
Костромин Рудольф Алексеевич;
Гребенщиков Владимир Петрович;
Парадеев Анатолий Витальевич;
Эреджепов Валерий Романович.
По многомандатному избирательному 

округу № 2:
Крячко Александр Иванович;
Гурман Борис Борисович;
Черепанов Иван Васильевич;
Лакия Татьяна Александровна;
Алимпиев  Владимир Иванович.

список избранных депутатов думы городского округа Богданович

Продолжение следует.
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На ОтчЕтНОМ собра-
нии волковской сельской 
территории, прошедшем 
17 февраля в помещении 
дК, присутствовало око-
ло шестидесяти человек, 
включая гостей из го-
рода: заместителя главы 
ГО Богданович по стро-
ительству и инвестициям 
а.с. пыжова, начальника 
управления социаль-
ной защиты населения  
л.р. семянникову и за-
местителя главврача ЦрБ 
а.И. Крячко.

Согласно докладу начальника 
управления территории М.Н. Мар-
тынова, на Волковской сельской 
территории, включающей два 
населенных пункта Волковское и 

деревню Щипачи, по состоянию 
на 1 января 2012 года проживало 
820 человек. В 2011 году умерло 10 
волковцев, а родилось 13, таким 
образом, впервые за последние 
годы рождаемость превысила 
смертность населения.

Поголовье скота составило: 170 
голов КРС (в том числе 49 коров), 
что на 14 голов больше, чем год 
назад; свиней стало меньше, мел-
кого рогатого скота чуть больше. 
На территории села организовано 
пять фермерских хозяйств, из них 
функционируют четыре (КХ «ИП 
Бурухин С.А.», «ИП Есмагомбетов 
К.Е.», «ИП Цапарь И.В.» и «ИП 
Борноволокова В.И.»). Кроме 
того, здесь располагается одна 
из производственных площадок 
крупнейшего животноводческого 
комплекса в Уральском регионе 
– ЗАО «Свинокомплекс «Ураль-
ский» и свиноферма ООО «БМК». 
На первом из этих предприятий 
трудятся 29 жителей Волковского, 
а на втором – 24.

Поголовье скота на свиноком-
плексе «Уральском» составляет 

114 тысяч свиней постоянного 
(круглогодичного) содержания, а в 
ООО «БМК» в 2011 году содержа-
лось 1800 свиней.

 В прошедшем году на террито-
рии была создана добровольная 
пожарная дружина, в состав кото-
рой входят пять человек. В рамках 
федерального закона № 185-ФЗ в 
селе были капитально отремон-
тированы два 16-квартирника на 
улице Степана Щипачева. В 2015 
году запланировано строительство 
детской площадки у этих домов в 
рамках губернаторской програм-
мы «Тысяча благоустроенных 
дворов». В 2013 году будет про-
должено строительство уличных 
газопроводов. В рамках программы 
«Родники» был обустроен родник 
на улице Рабочей, но осенью вода 
из него ушла.

 Проблемой в благоустройстве 
дорог является проезд большегруз-
ных автомобилей из Ильинского 
песчаного карьера. Второй про-
блемой является необустроен-
ность производственной базы МУП 
«Сельжилфонд» – холодные боксы 
и отсутствие электроэнергии. Еще 
одна проблема села – нерадивость 
хозяев, выпускающих своих собак 
на бесконтрольный выгул.

В Волковской школе сегодня  
обучается 78 детей, она соответ-
ствует всем санитарно-гигиениче-
ским требованиям, в том числе по 
таким показателям, как тепловой 
режим и освещенность помеще-
ний. Дети с первого по 11 классы 
обеспечены горячим питанием. 
В 2011 году в школе появился 
мобильный компьютерный класс, 
многие кабинеты имеют доступ к 
Интернету, и после учебного дня 
учителя и учащиеся имеют возмож-
ность поработать во всемирной 
сети. Кроме того, в прошедшем 
году в школу поступил спортивный 
инвентарь, включая новые лыжи.

Детсад посещают 30 детей 
младшего дошкольного возраста, 
распределенных по двум возраст-
ным группам. Ведется подготовка 
к открытию третьей группы.

В фельдшерско-акушерском 

пункте работают два фельдшера, 
одна из которых обслуживает дет-
сад и школу, а вторая – взрослое 
население. Здание ФАПа нуждает-
ся в ремонте отопительной систе-
мы и кровли. Большой проблемой 
является распространение на тер-
ритории такой опасной болезни, 
как туберкулез.

Также в Волковском действует 
Дом культуры, коллектив которого 
проводит культурно-массовые ме-
роприятия, дискотеки для молоде-
жи. Большим успехом у молодежи 
пользуется спортивный корт, на 
котором зимой играют в хоккей, а 
летом в мини-футбол.

Товарами первой необходимо-
сти население обеспечивают три 
торговые точки.

После отчетов из зала стали 
поступать вопросы. Многие из них 
носили личный характер. Что каса-
ется вопросов общественной зна-
чимости, то следует упомянуть об 
озабоченности волковцев недоста-
точной освещенностью улиц в тем-
ное время суток; отсутствием воды 
в колодцах и низким ее качеством 
в водопроводных трубах; превра-
щением автобусной остановки в 
отхожее место; нехваткой мест в 
детсаду; отсутствием аптечного 
пункта и дороговизной лекарств, 
привозимых заведующей ФАПом; 
низким качеством капитального 
ремонта многоквартирных домов; 
грязью в подъездах. Кроме того, 
волковцы сильно сомневаются в 
том, что деньги, выделенные на 
капитальный ремонт домов, были 
затрачены по назначению.

На вопросы ответили А.С. Пы-
жов, А.И. Крячко, М.Н. Мартынов 
и мастер участка МУП «Сельжил-
фонд» М.М. Какуркин.

 Подрядчики, выполнявшие 
капитальный ремонт многоквар-
тирников, заключили с адми-
нистрацией договор, в котором  
предусмотрена пятилетняя гаран-
тия качества ремонтных работ. 
Если выявлены недостатки, то они 
будут исправлены подрядчиками 
бесплатно, но жильцы должны 
избрать Советы многоквартирных 

домов и принимать работы по 
факту, чтобы вопросы не возни-
кали полгода спустя. Контроль за 
целевым расходованием средств, 
выделенных государством на кап-
ремонты, многоуровневый, за ута-
ивание части средств предусмотре-
ны такие санкции, что жульничать 
в этом направлении себе дороже. 
Но и владельцы квартир в отремон-
тированных домах тоже обязаны 
внести свою определенную законом 
долю средств, иначе дальнейшее 
участие нашего городского округа 
в федеральной программе по 
капремонтам жилья ставится под 
угрозу. В ГО Богданович уже отре-
монтировано 47 процентов жилья, 
нерадивые жильцы фактически ме-
шают другим получить возможность 
отремонтировать и их дома.

Решение проблемы качества 
воды требует времени, но работа 
в этом направлении ведется. Что 
касается состояния автобусной 
остановки, то за порядок на ней 
отвечает «Свердловскавтодор», 
этот вопрос будет решен. Если по-
надобится открытие новой группы 
в детсаду, она будет открыта. Улуч-
шение температурного режима в 
ФАПе тоже будет произведено в 
нынешнем году.

В наступившем году ЦРБ пере-
шла в ведение министерства 
здравоохранения Свердловской 
области, средства на нужды боль-
ницы напрямую выделяются из 
областного бюджета. В частно-
сти, предусмотрены средства на 
ремонт ФАПа. Кроме того, будет 
расширен список лекарств, реа-
лизуемых через это учреждение, 
и цены на них станут более при-
емлемыми.

При оценке работы управления 
территории в 2011 году произошел 
казус: из 54 сельчан, присутствую-
щих на собрании, восемь прого-
лосовали за удовлетворительную 
оценку, восемь за неудовлетвори-
тельную, а остальные вообще ни-
как не обозначили свою позицию. 
Никак, даже не воздержались.

а. кОлОсОв.
Фото автора. 

Для профилактики наркомании 
среди подростков управление 
Федеральной службы по конт-
ролю за оборотом наркотиков 
по Свердловской области про-
водит различные мероприятия, 
в том числе конкурс на лучшую 
электронную антинаркотическую 
листовку. В этом году в конкурсе 
приняли участие семь школ ГО 
Богданович, представившие 20 
работ.

Работа учащегося 7 класса 
Грязновской школы Н. Берсенева 
(руководитель Е.А. Язова) в номи-
нации «Электронный антинарко-
тический буклет» заняла 2 место. 
М.В. Осинцев вручил Никите 
благодарственное письмо.

На лектории говорилось и о со-
стоянии подростковой преступно-
сти. Ситуация в этом плане тоже 
непростая. На внутришкольном 
учете на 1 сентября 2011 года 
состояло 134 человека, на 1 
января текущего года эта циф-
ра подросла до 149. На учете в 
подразделении по делам несо-

вершеннолетних ОВД состоит 
81 несовершеннолетний (на 1 
сентября 2011 – 92).

За 2011 год 23 преступления 
совершили 22 ученика школ (в  
2010: 46 преступлений/32 участ-
ника). Однако общественно опас-
ных деяний совершено больше: 
59 против 40 в 2010, участников 
– 57 против 44.

Есть школы, которые в этой 
связи следует отметить. В Ба-
рабинской, Ильинской и Камен-
ноозёрской за 2011 год не за-
фиксировано правонарушений и 
общественно опасных деяний.

Как всегда эмоционально вы-
ступила председатель Богдано-
вичского городского суда А.К. 
Карпенко. Анна Константиновна 
призвала родителей чаще бе-
седовать со своими детьми на 
самые разные темы. Подросток 
должен знать, что деньги взрос-
лым приходится зарабатывать 
своим трудом, что за любое 
правонарушение последует на-
казание, что жизнь надо начинать 
с чистого листа – оступившись 

хотя бы раз, можно полностью 
перечеркнуть все свое будущее. 
За содержательное выступление 
зал отблагодарил судью аплодис-
ментами.

В отличие от предыдущих лек-
ториев, на этом была и торжест-
венная часть. Благодарственные 
письма управления образования 
его начальник А.Н. Кокшаров вру-
чил лучшим членам родительской 
общественности. 

Некоторые семьи получили 
и другие награды. В этом А.Н. 
Кокшарову помогал депутат Думы 
ГО Богданович В.Р. Эреджепов. 
Благодарственное письмо главы 
ГО было вручено И.А. Сарапуло-
вой (школа №2), благодарствен-
ное письмо Думы – Я.С. и А.В. 
Деркачевым (школа №5). Кроме 
того, устроители мероприятия 
поблагодарили всех родителей и 
участников лектория, вручив пос-
ледним благодарственные письма 
и небольшие подарки, любезно 
предоставленные УКМПиИ и де-
тской школой искусств.

с. сОБОлЕва.

Мы продолжаем серию публика-
ций под общим названием «Пусть 
мама услышит», в рамках которой 
рассказываем о воспитанниках 
детского дома и стационарного от-

деления для детей, оставшихся без 
попечения родителей, ЦСПСиД. 
Каждый из этих ребят мечтает о 
своей семье. Тех, кто готов помочь 
им в этом, ждут в управлении соци-
альной защиты населения: кабинет 
№10, телефон – 2-48-08.

с. ФЕдОсЕЕва. 

Свете 14 лет. Это общительная 
девочка, у нее есть вкус, умеет 
красиво одеваться.

Игореше 11 лет. Это умный, 
активный, творческий мальчик. 
Хорошо рисует. На губернаторской 
елке в этом году выиграл приз.

в волковском обсуждались  
разноплановые вопросы

сельская  
территория

неравнодушных  
родителей наградили

пусть мама услышит
проБлема

ИГОрь свЕта

Окончание. Нач. на 1-й стр.

На отчетном собрании волковцы активно задавали вопросы руко-
водству территории.
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Поздравляем дорогих наших ка-
пустиных владимира васильевича и 
любовь Павловну с 65-летием совмес-
тной жизни!
Желаем только улыбаться,
По пустякам не огорчаться,
Не падать духом, не болеть,
И, в общем, жить и не стареть.

Гавриш,  
семья Сайбель.

Поздравляю любимую жену сухих 
Елену Николаевну с юбилеем!
Мою любимую жену
Спешу поздравить с днем рождения.

11 марта 2012 года ис-
полнилось 9 дней, как нет 
с нами абраменко виктора 
Павловича.

Просим всех, кто знал и 
помнит, помянуть его вместе 
с нами.

Родные.
12 марта 2012 года ис-

полнилось два года со дня 
смерти долматова афа-
насия Михайловича.

Все, кто знал и помнит 
Афанасия Михайловича, 
помяните его в этот день 
вместе с нами.
Жена, дочери, зятья, внуки, правнуки.

Искренне благодарим жи-
телей села Байны, а также всех 
избирателей, проголосовав-
ших за нас на выборах в город-
скую Думу ГО Богданович.
Перминова Елена александровна  
и Перминов сергей александрович.

ТрЕБуЕТся домработница. Телефон 
– 2-27-61.


МКу уО ГО Богданович выражает 
свое соболезнование заведующей МК 
ДОУ N 31 с. Кунарского дружининой 
Галине ивановне по поводу смерти 
мужа.

Продам дрова
(квартирник, колотые).

: 8-950-192-42-58,  
8-952-726-25-40.

Продаю дрова
сухие, квартирник и колотые

 – 8-912-693-88-25.

Реклама

12 марта исполнилось 3 
года, как ушел из жизни лю-
бимый муж, отец, дед коп-
тяев анатолий Ефимович.
Насколько было силы, тебя я 

берегла,
Но злая смерть-убийца момент 

подстерегла,
Она всех без разбору берет навеки в плен,
Хоть бедный, хоть богатый, хоть 

будь ты нужен всем.
Но время дальше мчится.
Как жить с одним крылом?
И мысль невыносима,
Что больше не вдвоем.

Спасибо всем за память о Толе.
Родные.

14 марта 2012 года исполнится 
один год, как ушел из жизни катьянов 
Николай васильевич.

Все, кто знал и помнит, помяните до-
брым словом.

Астафьева  
Тамара Васильевна.

14 марта исполнится 
год, как нет с нами родно-
го, любимого мужа, отца и 
деда Галина Михаила ива-
новича.
Прошел уж год, как перестало 

сердце биться,
И ты избавился от боли 

и обрел покой.
Нам очень плохо без тебя, родной.

Всю жизнь люблю тебя одну,
И дальше буду, без сомнения!
Хочу, чтоб радовались мы,
Чтоб чаще в жизни улыбались!
Здоровья, счастья, красоты,
Чтоб навсегда такой осталась!

Муж.
Поздравляем маму сухих Елену Ни-

колаевну с 55-летием!
Мамочка наша родная.
Эти строки – тебе!
Самой милой и самой красивой,
Самой доброй на этой Земле.
Пусть печали в твой дом не заходят,

Пусть болезни пройдут стороной,
Мы весь мир поместили б в ладони
И тебе подарили одной.
Но и этого было бы мало,
Чтоб воздать за твою доброту,
Мы всю жизнь, наша милая мама,
Перед тобой в неоплатном долгу.

Руслан, Света, Наташа.
Поздравляем сухих Елену Николаев-

ну с юбилеем!
Теще нежной, милой самой
В день рожденья говорим:
Стали Вы второй нам мамой!
Вам и сердце отворим.

Твой милый, светлый образ навеки 
сохраним,

Ты знай, тебя мы любим, помним 
и скорбим.

Ты в памяти нашей вечно живой,
Земля тебе пухом и вечный покой.

Жена, сын, дочь,  
зять, внучки.

14 марта исполнится 9 
дней, как трагически обо-
рвалась жизнь нашей лю-
бимой Танечки Мирошни-
ченко.
Неожиданно. Слишком рано…

Просим всех, кто знал ее, помянуть 
вместе с нами.

Подруги. 

Столько света в Вас и в тесте,
Что злобы и тени нет!
С Вашей дочкой, с Вами вместе
Жить хотим хоть двести лет!

Зятья.
Поздравляем любимую бабушку су-

хих Елену Николаевну с юбилеем!
Бабушка наша, родная, любимая!
С днем рождения поздравляем,
Жить во здравии желаем!
И дружно просим: не болей.
И все собраться обещаем
На твой столетний юбилей.

Внуки Юра, Настя, Света.

На 29 фЕвраля 2012 года на 
территории ГО Богданович за-
регистрировано 11 пожаров, пять 
из них в селах (за аналогичный 
период прошлого года – шесть). 
Гибели при пожарах не было 
(погиб один человек), травмиро-
ван один человек (один).

По причине неосторожного обращения 
с огнем произошел один пожар (два), из-за 
неисправного электрооборудования – шесть 
(три). Произошло увеличение числа пожаров 
по причине нарушения правил эксплуатации 
и неисправности печей – два (в прошлом году 
подобных пожаров не было). По причине дет-
ской шалости и по причине поджогов пожаров 
не было. По одному пожару произошло из-за 
неисправности транспортного средства и при 
нарушении использования пиротехники. Не 
допущено пожаров на социальных объектах 

с круглосуточным и массовым пребыванием 
людей, а также на строящихся объектах.

Постановлением главы ГО Богданович  
№ 283 от 16.02.2012 г. на территории нашего 
городского округа введен особый противо-
пожарный режим. Нарушение требований 
пожарной безопасности в условиях особого 
противопожарного режима влекут наложение 
административного штрафа на граждан в 
размере от 2000 до 4000 рублей (ст.20.4 ч. 2 
КоАП РФ «Нарушение требований пожарной 

безопасности»).
Если это нарушение привело к возникно-

вению пожара и уничтожению или повреж-
дению чужого имущества либо причинению 
легкого или средней тяжести вреда здоро-
вью, административный штраф на граждан 
увеличивается до 4000-5000 рублей (ст.20.4 
ч.6 КоАП РФ).

а. кузНЕцОв,  
главный государственный инспектор  
ГО Богданович по пожарному надзору. 

В Сухом Логу прошли соревнования по 
лыжным гонкам памяти мастера спорта меж-
дународного класса С.Л. Быкова. Богданович-
ские спортсмены показали здесь отличные 
результаты. Так, среди девушек 2000-2001 г.р. 
Олеся Ладыгина из байновской школы заняла 
первое место на дистанции один километр. 
Екатерина Черепанова из Полдневого стала 
здесь второй. В возрастной группе девушек 
1994-1995 г.р. на трехкилометровой дистан-
ции серебро взяла Ольга Пургина из Байнов. 
В соревнованиях участвовали и взрослые 
спортсмены, которые тоже привезли домой 
награды: Ольга Говорина – первое место, 
Владимир Быков – третье, Владимир Гри-
горьев и Анатолий Антонов – второе. Все 
участники проходили свои дистанции клас-
сическим стилем.

Ю. аНдрЕЕв,  
старший тренер-преподаватель 
отделения лыжных гонок дЮсШ.

огонь «в законе»
служБа спасения-01

лыжные гонки
спорт
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тельные приборы, использовать некалиброванные плавкие вставки («жучки»).

Не допускается эксплуатация печей с трещинами, без предтопочного листа.
Запрещается:

– оставлять без присмотра топящиеся печи, поручать надзор за ними малолетним детям;
– располагать горючие материалы на предтопочном листе, перекаливать печи;
– использовать вентиляционные и газовые каналы в качестве дымоходов.
Неисполнение требований влечет за собой административную ответственность.

Только 2 дня!
Московские специалисты проводят полное коМпьютерное тестирование  

и оценку состояния организМа МетодоМ сегМентарной терМоалгоМетрии.
Новейшие электронные технологии выявляют изменения, в том числе и те, которые еще 

не проявились недомоганием, в сердечно-сосудистой, пищеварительной, бронхо-легочной, 
нервной, мочеполовой, эндокринной и др. системах, позволяют оценить адаптационный по-
тенциал организма.

Вы узнаете, в каком состоянии ваши органы: в норме активности или в перегрузке (т.е. 
орган жизнеспособный, но борется с каким-то патогенным фактором), или же орган исчерпал 
свои резервные возможности.

Вы поймете причины головных болей, болей в спине и суставах, кожных заболеваний 
и многое, многое другое. БЕЗВРЕДНО. Подготовки не требуется. Дети с 5 лет.

Результаты тестирования и рекомендации по оздоровлению выдаются на 3-5 листах.  
цена – 1800 руб. (весь организм). Для пенсионеров, медработников и детей – 1600 руб.

вас ждут на прием 19, 20 марта, с 9 до 18 часов,  
в Богдановичской поликлинике црБ, ул. уральская, 2 (корпус 1).

запись по телефону – 2-39-21.

Реклама

Реклама


